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Niederschrift öffentlicher Teil 
4. Sitzung des Ortsbeirates Nitztal 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 13.02.2020 
 Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 
 Sitzungsende: 20:55 Uhr 
 Ort, Raum: Alte Schule Nitztal 

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser 
Niederschrift sind. 

 

 

 

 

 

 

_____________________________   _________________________ 

Vorsitzende(r)       Schriftführer 
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Anwesend sind: 

Ortsvorsteher  

Herr Stefan Wagner SPD  

stellv. Ortsvorsteher  

Herr Tobias Keßner CDU  

Mitglieder  

Frau Beate Hawel SPD  
Herr Günther Hoppe SPD  
Herr Christoph Schmitt                    SPD  
Herr Frank Müller SPD  
Herr Dieter Preß CDU  
Herr Franz Sobek SPD  

Schriftführerin  

Frau Elisa Ternes  
 
 

Entschuldigt fehlt/fehlen: 
 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. 

Tagesordnung: 

1 Einwohnerfragestunde 
2 Niederschrift der letzten Sitzung 
3 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen/ 

Mitteilungen der Verwaltung 
4 Sachstand W-Lan-Versorgung Bürgerhaus 
5 Sachstand Sanierung Heizung Bürgerhaus 
6 Sachstand "Radarena am Ring" 
7 Weitere Gestaltung Grundstück Schützenstraße 
8 Verwendung Spende Verkehrsverein 
9 Dorfverschönerungsmaßnahmen 
10 Verschiedenes 
10.1 Internetversorgung 
10.2 Baum an der Kirche 
10.3 Entfernung der Büsche an der Wiese vor dem Wendeplatz 
10.4 Sirenenknopf Bürgerhaus 
10.5 Schulung Defibrillator 
 

Protokoll: 

zu 1 Einwohnerfragestunde 
 

 Es erfolgen keine Wortmeldungen.  
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zu 2 Niederschrift der letzten Sitzung 
 

 Einwendungen werden nicht erhoben. Die Niederschrift gilt somit in der vorgelegten Form 
als genehmigt.  
 
 

  
  

zu 3 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von 
Anfragen/ Mitteilungen der Verwaltung 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt dem Ortsbeirat die folgenden stattgefundenen Termine mit:  

 24.11.2019 Seniorenfest 

 04.12.2019 Haushaltsberatungen im Stadtrat 

 05.12.2019 Baustellentermin Schützenstraße  

 06.12.2019 Treffen mit den Gemeindearbeitern an den neuen Garagen  

 15.01.2020 Begutachtung der Heizung durch die Firma Leersch 

 05.02.2020 außerplanmäßige Stadtratssitzung  
 
 
Außerdem teilt Ortsvorsteher Wagner folgende Sachstände mit:  

 Die Fahrbahnschäden an der K92 wurden der Kreisverwaltung durch Herrn 
Reicherts gemeldet  

 Die Wanderwege rund um Nitztal werden zur besseren Sichtbarkeit durch die 
Touristinformation der Stadt Mayen in die Outdoor Aktiv App eingestellt  

 Aufgrund der Einsparungen von 1.000 € bei der Weihnachtsbeleuchtung aus 2019 
können nun von den Ortsteilen je 250€ frei verwendet werden  

 Die Mitglieder des Ortsbeirates wurden der Verwaltung als Wahlvorstand gemeldet  

 Die Schlussrechnung der Firma Mannebach kam im Dezember an und wurde durch 
den Ortsvorsteher bestätigt  

 Im Frühjahr wird eine Brückenüberprüfung stattfinden, die Hecken an der  Brücke 
am Bolzplatz wurden dafür zurückgeschnitten  

 Am 28.01.2020 fand ein Termin zwischen Ortsvorstehern und dem 
Oberbürgermeister statt 

 
 
 
 
 

  
  

zu 4 Sachstand W-Lan-Versorgung Bürgerhaus 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass er am 29.01.2020 eine Stellungnahme bzgl. des W-
Lans an Herrn Caspary gesendet hat. Daraufhin hat Oberbürgermeister Treis angewiesen, 
dass der W-Lan-Anschluss  nun über Vodafone hergestellt werden soll. Der Ortsbeirat 
bestätigt im Hinblick auf  Bedenken von Vodafone, was die Leistung betrifft, dass das 
Internet in den umliegenden Häusern einwandfrei funktioniert. 
Sollte der Anschluss nicht bis April hergestellt sein, so gehen Ortsbeirat und Ortsvorsteher 
davon aus, dass über den aktuellen Sachstand und das weitere Vorgehen informiert wird. 
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zu 5 Sachstand Sanierung Heizung Bürgerhaus 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass Herr Caspary ausdrückliich und verbindlich persönlich 
zugesichert hat, dass  die bisher geplanten Arbeiten, das heißt Erneuerung der 
Heizugnsrohre und Auswechseln der Heizkörper bis zum Herbst abgeschlossen seien. 
 

  
  

zu 6 Sachstand "Radarena am Ring" 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass nach aktueller Auskunft der Verwaltung die 
Zeitmessanlage und das „Häuschen“ auf der Kirchwalder Höhe  durch die KommAktiv 
instand gesetzt werden. Die Stadt nimmt weiter an dem Projekt teil und damit verbleibt es 
auch bei dem Internetauftritt. 
 

  
  

zu 7 Weitere Gestaltung Grundstück Schützenstraße 
 

 Ortsvorsteher Wagner präsentiert den Plan für die Umgestaltung des Grundstücks in der 
Schützenstraße.  
 
Ortsbeiratsmitglied Keßner regt an ein Lehrrohr auf der den Garagen gegenüberliegenden 
Seite bis zur Grundstücksbegrenzung zu verlegen um ggf. eine Beleuchtung zu 
installieren, bzw. zumindest auch dort eine Stromversorgung herstellen zu können. 
 
 

 Beschluss: 
 
Der Ortsbeirat beschließt den Platz in der Schützenstraße mit Quadratpflaster zu pflastern; 
dies in der gleichen Ausführung, wie an dem auf der anderen Seite des Fußwegs 
befindlichen Wohnhaus. 
Bei der Pflasterung sollen die Zufahrt, die Abgrenzungen zwischen den Parkplätzen, sowie 
der Weg an der Garage und die Treppe in hellgrau,  die Parkplätze in anthrazit gepflastert 
werden.  
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung: einstimmig 
Ablehnung:  
Enthaltung:   
 

zu 8 Verwendung Spende Verkehrsverein 
 

 Der Ortsbeirat regt die Anschaffung eines Dorfbaums in der Art eines Zunftbaums an, der 
dauerhaft installiert werden soll. An o.g. Baum sollen als Verzierung Vereinsembleme 
angebracht werden.  Der Baum soll als Ersatz für die zuvor immer aufgestellten Mai- und 
Kirmesbäume dienen. Die Spende soll hierfür verwendet werden. 
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zu 9 Dorfverschönerungsmaßnahmen 
 

 Die Aspekte der Dorfverschönerung wurden bereits unter TOP 7 und 8 beraten.  
 
 

  
  

zu 10 Verschiedenes 
 

  
  
  

zu 
10.1 

Internetversorgung 
 

 Ortsbeiratsmitglied Preß erkundigt sich nach der Internetversorgung der Haushalte am 
Ortsausgang Richtung Mayen.  Der Ortsbeirat bittet um Prüfung, ob die Versorgung der 
bisher nicht ausgestatteten Häuser in der Schloßstraße  vom Land gefördert wird und 
dementsprechend hergestellt  werden kann.  
 
 

  
  

zu 
10.2 

Baum an der Kirche 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass der Baum an der Kirche aus Sicherheitsgründen 
gefällt werden muss.  
Der Ortsbeirat bittet darum, den Baum zunächst nur bis zur ersten Gabelung abzumachen, 
um aus dem unteren Stamm evtl. noch etwas gestalten zu können 
Zudem erwartet der Ortsvorsteher im Vorlauf eine rechtzeitige Mitteilung bevor der Baum 
geschnitten bzw. entfernt wird.  
 
 

  
  

zu 
10.3 

Entfernung der Büsche an der Wiese vor dem Wendeplatz 
 

 Im Ortsbeirat besteht Einigkeit darüber, das die derzeitigen Büsche auch im Hinblick auf 
den damit verbundenen  Arbeitsaufwand entfernt werden sollen. Stattdessen sollen 
unterschiedliche Obstbäume gepflanzt werden. Diesbezüglich wird um einen Vorschlag 
der Gärtnerei gebeten.  
 
 

  
  

zu 
10.4 

Sirenenknopf Bürgerhaus 
 

 Ortsbeiratsmitglied Hoppe erkundigt sich nach dem Sirenenknopf des Bürgerhauses. 
Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass dieser abgeschafft wurde.  
 
 

  
  

zu 
10.5 

Schulung Defibrillator 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass ein Termin für die Defibrillator-Schulung noch in 
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Absprache mit Ralf Schandy mitgeteilt wird. Dieser wird voraussichtlich vor einer 
Ortsbeiratssitzung stattfinden.  
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